
7 Pièces

245 m²

Réf. 968

2 850 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Cette  magnifique villa  néo-provençale  à  Vallauris,  en France,  offre  une

expérience  de  vie  élégante  et  spacieuse  dans  un  cadre  serein.  Avec

245 m² de surface habitable, cette propriété dispose de cinq chambres

et sept pièces, offrant un espace généreux pour le confort et le luxe. La

villa est équipée de la climatisation et d'une cheminée pour un confort

tout  au  long  de  l'année.À  l'extérieur,  vous  trouverez  une  belle  piscine

entourée  de  jardins  bien  entretenus,  parfaits  pour  se  détendre  et

recevoir  des  invités.  La  propriété  comprend  un  interphone  pour  une

sécurité renforcée. L'espace extérieur ...

This  stunning  néo-provençale  villa  in  Vallauris,  France,  offers  an  elegant  and

spacious  living  experience  in  a  serene  setting.  With  245  m²  of  living  space,  this

property  features  five  bedrooms  and  seven  rooms,  providing  ample  space  for

comfort  and  luxury.  The  villa  is  designed  with  air-conditioning  and  a  fireplace  for

year-round comfort.Outside, you will find a beautiful swimming pool surrounded by

well-maintained gardens, perfect for relaxing and entertaining. The property includes

an intercom system for added security. The outdoor space is complete with a car

port, a barbecue area, and ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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